



## Santiago Creel usa su cargo para promoverse: Leonel Godoy

“La petición de remoción del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel fue no por lo que ocurrió el día primero en la instalación del Congreso General, sino porque han sido reiteradas las ocasiones... las que han llevado a la decisión de muchos grupos parlamentarios a solicitar la remoción de Santiago Creel, o como también se le propuso la posibilidad de que él renuncie”, aclaró Leonel Godoy.

En entrevista para *Así las Cosas* con Gabriela Warkentin y Javier Risco, el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, señaló que, el presidente de la Cámara de Diputados “en reiteradas ocasiones ha tenido faltas graves” y llamados desde la Junta de Coordinación Política.

Especificó que “constante mente usa el cargo que tiene de presidente para promoverse y hablar de sus aspiraciones, que son legítimas y que todos respetamos pero que lo puede hacer como presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión”. “Todos giran alrededor de la falta de institucionalidad a su función como presidente de la Cámara”. “Ha usado su cargo de presidente de la mesa directiva para promoverse como candidato presidencial en actividades que deberían ser institucionales, él las ha utilizado”. “lo puede hacer a su nombre, pero no como presidente de la Cámara de Diputados”.

“Ha planteado a nombre de la Cámara de Diputados posiciones que no son consensadas”. “Lo que hizo el día primero no lo consultó con la mesa directiva”.

“La parte más grave ha sido lo que ocurrió antier, porque no solo en su concepción que es correcta de que no puede haber gente armada en el recinto de la Cámara de Diputados se equivocó gravemente por que el vestíbulo forma parte del recinto”

Señaló que “sí él quería que se respetara el protocolo hubiera solicitado una escolta de protección civil, bomberos o una universidad, había soluciones”.

Finalmente, dijo que se requieren dos terceras partes del Congreso para la remoción de Santiago Creel, o darse otra solución, hay tres opciones: La disculpa, la renuncia o la remoción y ayer no se cumplió ninguna, por lo que será el próximo miércoles o jueves cuando se defina la posición de los grupos parlamentarios.

[https://wradio.com.mx/programa/2023/02/03/asi\\_las\\_cosas/1675434856\\_439428.html](https://wradio.com.mx/programa/2023/02/03/asi_las_cosas/1675434856_439428.html)